



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran en enero más de 3,6 millones pasajeros, un 5,6% más que en el mismo periodo de 2017

- El tráfico internacional aumentó un 0,2% y el nacional un 21,1%, con 2.476.074 y 1.172.613 viajeros, respectivamente

12 de febrero de 2018

Los ocho aeropuertos canarios recibieron durante el primer mes del año 3.692.706 pasajeros, lo que supone un incremento del 5,6% respecto a enero de 2017. De la cifra total de pasajeros comerciales (3.648.687), 2.476.074 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 0,2%, y 1.172.613 a nacional, un 21,1% más que en el mismo periodo del pasado año.

Los aeropuertos del archipiélago con mayor tráfico de pasajeros fueron los de Gran Canaria y Tenerife Sur, con 1.180.758 (6,4%) y 967.693 (0,5%) respectivamente, ocupando el tercer y cuarto puesto de la red de Aena. Les sigue el Aeropuerto de Lanzarote con 558.771 (4,2%); Fuerteventura con 475.748 (4,6%); Tenerife Norte, con 375.422 (19,7%); La Palma, con 113.947 (7%); El Hierro, con 17.144 y el mayor incremento porcentual, un 43,3% más; y La Gomera, con 3.223 pasajeros, un 14,3% más.

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos del archipiélago registraron 34.334, un 8,8% más. Del total, 15.778 fueron internacionales (-5,8%) y 17.330 nacionales (28,5%). El tráfico de mercancías fue de más de 3.117 toneladas transportadas, un 6,5% más que en enero de 2017.